
Ce qui m'a rendue vraiment

heureuse, c’est quand on m’a

annoncé il y a douze ans de cela

que j’étais enceinte, que j’allais

avoir une fille ! Je peux dire que

cela m’a rendue très heureuse !

Mais aussi plein d’autres choses

m’ont rendue heureuse : d’être

libre de faire ce que je voulais et

maintenant aussi…

Sylvie 37 ans Trappes
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